

Mobilité Erasmus à Erandio (Bilbao): un échange d'une grande richesse linguistique, historique et culturelle.

Les élèves de terminale LLCE espagnol sont partis 8 jours en mobilité collective à l'IES Ategorri BHI d'Erandio (Bilbao).

Cette semaine au sein de l'établissement scolaire leur a permis d'assister à des cours, de réaliser des activités collaboratives avec leurs correspondants, au sein du lycée, mais également lors de sorties pédagogiques à Guernica et Bilbao.

La première journée a été placée sous le signe du devoir de mémoire, avec une sortie collective à Guernica. Les élèves français et espagnols ont réalisé un parcours dans la ville afin d'identifier les différents lieux de mémoire en relation avec le bombardement que cette ville symbole des libertés basques a vécu en 1937. Ils ont ensuite visité le musée de la paix qui reconstitue cette journée terrible, et ont dû compléter un livret bilingue français /espagnol en groupes internationaux.

Par la suite, nos élèves ont eu l'opportunité d'assister à des cours d'anglais et également d'histoire-géographie en anglais car le lycée a une section baccalauréat plurilingue. De même, lors de la journée de la langue basque pour laquelle nous avons eu la chance d'être présents, ils ont suivi un cours d'éducation physique spécifique (sports basques), puis une initiation à la langue basque et ont participé aux animations prévues à cette occasion.

Plusieurs ateliers en relation avec les objectifs de développement durable de l'Agenda 2030 avaient également été organisés par nos professeurs partenaires : un atelier de réalisation de courts-métrages en relation avec le thème des violences machistes (ODD 5) et un atelier autour des objectifs de respect de l'environnement, du recyclage et de la lutte contre le gaspillage (ODD 11, 12 et 13).

Enfin, une sortie à Bilbao leur a permis de découvrir le musée Guggenheim et de connaître l'histoire très particulière de cette ville qui a connu une transformation spectaculaire en passant d'une ville industrielle, de chantiers navals et de mines de fer à une ville artistique et touristique.

Tout au long de ce séjour, nos élèves ont été hébergés chacun par leur correspondant, ce qui leur a permis de vivre au rythme d'une famille espagnole et d'en découvrir le quotidien.

Vous pouvez retrouver quelques photos faisant le bilan de la semaine.

En janvier les correspondants espagnols viendront au lycée Victor Duruy et tous poursuivront ainsi leur collaboration, initiée dès l'année scolaire dernière grâce au projet eTwinning « nos établissements scolaires et l'Agenda 2030 », et poursuivie cette année scolaire.